



Miércoles, 03 de abril 2024

Ministerio de Defensa Nacional



Tema: Análisis Seguridad - Coyuntura Nacional
 07:00 RTU: RTU Noticias
 08:00 Canal: 69 TvCable
 Radio Genial: Santa Elena
 Informativo Península: RSC- 106.9 FM



Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

#AgendaDeMedios | Miércoles, 03 de abril

→ Sigue las entrevistas del Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo en:

📅: Miércoles, 03 de abril 2024

🕒: 07h00 📺📍: @canalrtu

🕒: 08h00 📻📍: Radio Genial 106.9 FM [Ver más](#)



#DNEWS

Habla el ministro de Defensa sobre el fin del estado de excepción

Giancarlo Loffredo, ministro de Defensa ecuatoriano, quien se refiere a la situación actual del país en cuanto a la violencia y el narcoterrorismo, a partir del fin del estado de excepción que será el próximo 8 de abril. [Ver más](#)

Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador
¡Gabinete Sectorial de Seguridad en Manta!

El presidente de la república Daniel Noboa Azin, acompañado del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, lideró el Gabinete Sectorial de Seguridad en la provincia de #Manabí, con el objetivo de evaluar y definir medidas estratégicas en materia de seguridad.

[Ver más](#)



Fuerzas Armadas capturaron a alias "Junior" líder terrorista del sector de "Codesa y La 4"

defensa_ec

Fuerzas Armadas capturaron a alias "Junior", líder terrorista del sector de "Codesa y La 4.

En la provincia de #Esmeraldas las @ffaecuador, aprehendieron a alias "Junior", quien sería el líder terrorista del sector de "Codesa y La 4", el mismo que ejecutaba extorsiones y amedrentaba a la población, en su poder se encontró armamento y municiones. [Ver más.](#)

Miércoles, 03 de abril 2024

Seguridad y Defensa



defensa_ec

¡Fuerzas Armadas ejecutan acciones en apoyo a la ciudadanía en La Gasca!

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, ante los hechos suscitado en el sector La Gasca, acudieron de manera inmediata en apoyo a la ciudadanía para remoción de escombros, evacuación de personas y acciones que coadyuven a superar a mitigar los riesgos ante este hecho. [Ver más](#). Nota Referente [El Telégrafo](#)



Rosa Zárate, Esmeraldas, Ecuador

@FFAAECUADOR

En el sector Nuevo Quinindé de la parroquia Rosa Zárate, efectivos militares, realizaron un allanamiento en una vivienda en la que se decomisaron 4 armas de fuego, 13 municiones y 56 dosis de presunta cocaína. Durante esta operación militar no hubo aprehendidos.

[Ver más](#)**Dos heridos dejan ataque armado en cancha del cantón Yaguachi. El Universo**

Un grupo de personas sufrió un ataque armado mientras realizaba actividades deportivas en una cancha ubicada cerca del hospital del cantón Yaguachi. El hecho se registró cerca de las 19:00 de este martes, 2 de abril.

[Ver más](#)**CC: FF.AA. pueden movilizarse e intervenir durante un conflicto armado interno sin necesidad de estado de excepción. La Hora**

Para la Corte Constitucional, la existencia de un conflicto armado interno es una “cuestión de hecho, que no depende de la declaratoria de una autoridad pública, como la emisión de un estado de excepción o su control por parte de este organismo”. [Ver más](#)

Miércoles, 03 de abril 2024



Tres ecuatorianos fueron rescatados en Alta Mar, dos sobrevivientes y un fallecido. La Hora

En una operación de búsqueda y rescate, las Fuerzas Armadas de Ecuador localizaron a tres ciudadanos ecuatorianos, de los cuales dos se encontraban en buen estado de salud y uno lamentablemente había fallecido, a 100 millas náuticas de la Isla de Malpelo, Colombia. Estas personas habían estado desaparecidas desde el pasado 2 de marzo. [Ver más](#)



Proyecto del Espacio Aéreo busca que las aeronaves no identificadas puedan ser neutralizadas. El Telégrafo

Inés Alarcón, asambleísta por ADN y parte de la Comisión de Seguridad de la Asamblea, conversó este martes, 2 de abril de 2024, con Noticias 7 y entregó varios detalles sobre el proyecto de ley de control del espacio aéreo. [Ver más](#)

Coyuntura



El oscuro manejo de la Corte Provincial del Guayas, retratado en el caso Purga. Primicias

El testimonio anticipado de Mayra Salazar dio más detalles de la corrupción en la Corte Provincial de Justicia del Guayas, sobre todo en su Sala Penal. Nueve jueces de esa Corte están procesados en el caso Purga, y otros dos están mencionados en los chats de ese proceso y también del caso Metástasis. [Ver más](#)



Fiscal Diana Salazar relató cómo fue intimidada por Fabricio Colón Pico. Primicias

La fiscal rindió testimonio anticipado, en calidad de víctima, en un caso seguido en contra del delincuente Fabricio Colón Pico. Aunque está prófugo, los casos penales en contra de Fabricio Colón Pico continúan. [Ver más](#) Nota Referente [La Hora](#)

Miércoles, 03 de abril 2024



Gobierno sobre declaraciones de Verónica Abad: Cancillería será la que tome "medidas pertinentes". Primicias

La detención de Francisco Barreiro, hijo de la vicepresidenta Verónica Abad, en el denominado caso Nene, generó un nuevo enfrentamiento con el Gobierno Nacional. **La respuesta del Gobierno** "Ningún embajador puede hacer declaraciones en contra del Gobierno (...) y será el Ministerio de Relaciones Exteriores el que tome las medidas pertinentes", expresó el secretario de Comunicación, Roberto Izurieta, en una entrevista con Telem Amazonas el 2 de abril. [Ver más](#)

Opinión



El sustento del feminismo y la identidad de género. Pablo Granja. La Hora

Los estudiosos del feminismo consideran que una "primera ola" se evidenció desde el Renacimiento hasta cerca de la primera mitad del siglo XX. La "segunda ola", que se organiza con fuerza la ubican a partir del "Mayo Francés" de 1968, en que la lucha por las conquistas sociales del feminismo se redirigió hacia la identidad de género y su aceptación legal. [Ver más](#)



Editorial: Si el Gobierno quiere el éxito de la Consulta... El Expreso

El saldo trágico a consecuencia de los actos mafiosos ocurridos durante el pasado feriado de Semana Santa es una alerta sobre la verdadera dimensión de la crisis de seguridad en la que está sumido el país. Además, genera una percepción de que los esfuerzos del Gobierno para poner límite a la acción criminal de los grupos de delincuencia organizada han sido poco eficaces. [Ver más](#)



Miércoles, 03 de abril 2024



El combate al terrorismo es permanente. Alberto Molina Flores. La República

En base a la legislación internacional, el Código Orgánico Penal Integral (COIP) establece en su "Art. 366. Terrorismo. La persona que individualmente o formando asociaciones armadas, provoque o mantenga en estado de terror a la población o a un sector de ella, mediante actos que pongan en peligro la vida, la integridad física o la libertad de las personas o pongan en peligro las edificaciones, medios de comunicación, transporte, valiéndose de medios capaces de causar estragos". [Ver más](#)

Radio y Televisión



Presidente Noboa verificó cierre de un túnel hecho por los presos en la cárcel de Turi. Mención Ministro de Defensa. **OromarTV 2-abril-2024**



Loja hallan artículos prohibidos en cárcel. Mención FF.AA. **TC 2-abril-2024**



Gobierno ya no podrá aplicar estados de excepción **TVC 2-abril-2024**

[Ver más](#)